

## Rushforth wechselt zu Nissan

**Alan Rushforth, Europa-Chef von Hyundai, wird zu Nissan wechseln. Das meldet das Branchenblatt „Automobilwoche“ Rusforth soll weltweiter Vertriebschef der japanischen Marke werden und von der Konzernzentrale in Yokohama aus arbeiten. Nissan hatte dem Bericht zu Folge kürzlich erst selbst zwei Topmanager verloren, die zu Aston Martin und Cadillac gegangen sind. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



Allan Rushforth.

---



Allan Rushforth.

---



Allan Rushforth.

---